



GBY, des vélos adaptés pour les personnes à mobilité réduite

Dans le cadre de la Semaine de sport adaptée, organisée depuis plusieurs années par la Société SEP, les participant-e-s ont pu tester pour la première fois une sortie en vélo spécialement adapté pour la réhabilitation, qui mobilise l'ensemble du corps par des mouvements doux. Ces vélos, de l'entreprise suisse GBY pour «Go By Yourself» sont disponibles à la location sur leur site web. Pour plus d'informations, consultez le lien ci-dessous.



Pour en savoir plus sur les vélos GBY.



SEPtember Walk

Comme chaque année, SEPtember Walk est l'occasion de se mettre en mouvement pour soutenir les 15'500 personnes atteintes de sclérose en plaques en Suisse. Cette année encore, des centaines de personnes ont pris part à cette édition, dont plusieurs arborant le t-shirt «Impossible de déclarer forfait» de la Société SEP. Un grand merci à toutes et tous pour votre participation et vos nombreuses photos.

